

LA NEWSLETTER DU COMITÉ DÉPARTEMENTAL

N°11 - JUIN 2022



LES PROJETS EN COURS



VILLAGE ITINÉRANT

Durant 2 jours, les 10 et 11 juin, les salariés du comité étaient présents à Aubagne afin de faire pratiquer du rugby à des jeunes du primaire et du collège.

Le samedi était ouvert à toutes les personnes désireuses de vouloir découvrir et pratiquer le rugby de façon ludique.

JOURNÉE CLÔTURE DEPARTEMENTALE F15 ET F18

Le samedi 25 juin, s'est déroulé la journée de clôture départementale des féminines F15 et F18. Ce fut l'occasion de faire un entraînement commun suivi de la présentation du projet pour les prochaines années aux parents.



INTERVENTION COLOSSE AUX PIEDS D'ARGILE

Le mercredi 8 juin devait se dérouler une intervention de Colosse aux Pieds d'Argile au sein du club house du Rugby Club Marseillais.

Toutefois, par manque de participants cette intervention n'a pu avoir lieu.



LES ECOLES DE RUGBY

SEMINAIRE EDR

Le vendredi 24 juin et le samedi 25 juin, un séminaire Ecole de Rugby a été organisé par la Ligue Sud de Rugby à Arles avec la présence de Daniel André ainsi que deux des salariés du comité.

Cette réunion a permis de partager et d'échanger sur les premières orientations et priorités de cette pratique pour la saison à venir (EDR, Compétition, développement, création de sous-commission).



VIE DU COMITE



PROJET TREMPLIN SPORT

Les salariés de l'association ont réalisé des interventions dans les quartiers de la Ville de Marseille tous les mercredis après-midi dans le cadre du projet Tremplin Sport, organisé par la Ville de Marseille.

BUREAU DIRECTEUR

Le Bureau Directeur de l'association s'est réuni le mardi 7 juin afin de traiter des différentes actualités du comité et faire un bilan de la saison 2021-2022.



RÉUNION REGIONALE COMMISSION FÉMININE

Le comité départemental a été représenté le mercredi 22 juin par Zoé Ducros, Florence Villeneuve, Guillaume Gambaro et Marc Joachin lors de la réunion régionale sur la commission féminine à Saint-Maximin.

